

DIARIO DE CÓRDOBA.

DE COMERCIO, INDUSTRIA Y ADMINISTRACION.

SUSCRIPCION EN CORDOBA.
Por un mes 8 rs. Por trimestre 22 id.

Los suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas.

FUERA FRANCO DE PORTE.
Por un mes 10 rs. Por trimestre 28

ADVERTENCIA.

En atencion á la solemnidad del dia de hoy, y siguiendo la costumbre establecida, no se publicará mañana el *Diario*.

Seccion oficial.

— La GACETA del 27 no contiene ni posicion alguna de interés general.

Gobierno militar de la provincia de Córdoba.

Orden de la plaza del 29 de Mayo de 1861.

Debiendo tener lugar mañana á las 8 de ella la procesion del Santisimo Corpus Christi é invitados por el Excmo. Ayuntamiento de esta capital, para la asistencia á tan solemne como religioso acto, todos los señores gefes y oficiales que en cualquiera situacion se hallen en la misma, segun comunicacion que al efecto he recibido de dicha respetable corporacion, se servirán hallarse en traje de Gala, con media hora de anticipacion á la que queda marcada, en la capilla del Cardenal de la Santa Iglesia Catedral, todos los respetados señores, así como formada á la inmediacion de la puerta de Santa Catalina de dicha Santa Iglesia, la fuerza franca del destacamento del regimiento infanteria del Rey y Guardia civil, para que colocada detrás de la presidencia, marche durante la carrera que siga, escoltando la sagrada custodia.

El teniente coronel primer comandante Gobernador militar interino, Llorente.

Seccion de noticias.

NACIONALES.

El viernes salió de Madrid para Alicante el alcalde moro de Tetuan, acompañado de su hijo, los cuales llegaron á aquella ciudad en la mañana del sábado, debiendo seguir su viaje al dia siguiente para Tetuan.

En la costa próxima á la torre del Estacio (Cartagena) naufragó en la madrugada del 21 el bergantin austriaco *Patriota*, que venia de Constantinopla con cargo de Linaza. La tripulacion se salvó, siendo destruido por las olas el buque.

El regalo que ha mandado S. M. la Reina á Málaga para que se rife á beneficio de los pobres, consiste en un magnifico juego de café de plata.

Se han subastado 12.000 fanegas de cebada con destino á la caballeria de Tetuan, al precio de 29 rs. 98 céntimos.

La plaga conocida con el nombre de la *Reyna*, ha invadido de tal modo los sembrados del término de Villanueva y

G-Itú, que ha habido necesidad de segar los trigos y darlos á los ganados.

La diputacion provincial de Granada ha propuesto ceder al Estado el arsenal de segundo orden que se propone construir á sus espensas en el puerto de Calahonda, por cuyo ofrecimiento patriótico se ha mandado de real orden se den las gracias en nombre de S. M. á dicha corporacion, así como al ayuntamiento de aquella capital y á cuantos individuos ó corporaciones hayan cooperado á la oferta de tan interesante donativo.

Se está formando en la corte una sociedad, á cuyo frente se hallan personas tan respetables como autorizadas, cuyo objeto es amparar los derechos de la juventud, dar vida á nuestra literatura y promover el cultivo de las artes y el conocimiento general de los oficios. Llevará por título *Instituto ibérico de ciencias artes y oficios*. Por ahora se crearán clases de geografía é historia, matemáticas, elementos de física y química, francés, inglés, italiano, taquigrafía, declamacion, solfeo, canto y piano, armonia contrapunto y composicion.

Han sido sorprendidas en pocos dias tres ó cuatro casas de juego en Zaragoza, cuyos perniciosos establecimientos se propone perseguir sin descanso el señor gobernador civil.

En el desmonte de la punta de la Vacca en Cádiz, ocurrió un derrumbamiento el 24, ocasionando la muerte á dos pobres trabajadores.

Asegura un periódico de Alicante que un rico hacendado de Murcia se halla en vísperas de hacerse millonario por efecto de un gran destrozo en una de sus propiedades. Y hé aquí como: Después de un copioso agnadero se le llevó tres vastos bancales un asolador torrenciente, pero en recompensa le dejó descubierta un areal, en donde al parecer, abundan moléculas argentíferas. Si el análisis químico que se practicará uno de estos dias, da el resultado que se espera, la fortuna se cree que será inmensa.

El batallon cazadores de Cataluña que salió de Jerez en la madrugada del 23 se dirigió por mitad á Sanlúcar de Barrameda y á San Fernando.

ESTRANGERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telegráficos siguientes:

Londres 25.—Dicen de Nueva-York que en Mont Vernon los virginianos han sacado del sepulcro las cenizas de Washington.

Pesth 23.—Los debates de la Dieta húngara continúan sin perder nada de su interés. Aun pasarán algunos dias antes de la votacion.

Viena 25.—El gobierno, así que recibía la manifestacion de la dieta de Pesth responderá que las leyes de 1848 que pretenden restablecer los húngaros han sido abolidas por ellos mismos con las resoluciones tomadas en 1849.

Paris 25.—En la punta de la casa de la rue Cadet, en que se reúne la sociedad masónica del Grande Oriente, se ha fijado el siguiente aviso: «De orden del prefecto de policia, quedan prohibidas todas las reuniones del Grande Oriente. La asamblea del Grande Oriente ha sido aplazada hasta el mes de octubre. Los talleres serán reformados. Thevenot.»

Turin 25.—Petruelli ha criticado la circular del ministro del Interior acerca de la celebracion de la funcion nacional. El ministro la defendió y dijo que habian concluido en Milan los desórdenes. El gobierno va á declarar que no ha tenido intencion de variar el estado de relaciones entre él y los obispos, ni en Nápoles ni en ningun otro punto; que el decreto de 5 de mayo no es para revocar los obispos, y que el rey únicamente podrá ejercer los derechos que los concordatos le conceden.

Bucharest 25.—El presidente del Consejo en un discurso que pronunció en el seno de la Asamblea, esplicó las circunstancias que han precedido á la formacion del nuevo gabinete, formulando al mismo tiempo el programa de la marcha que se propone seguir. La ley dice que será en adelante una verdad. Se ha levantado el decreto que suspendió la libertad de la prensa.

Londres 27. En el banquete dado ayer por el lord corregidor, el duque de Cambridge habló de Francia en términos amistosos. El señor Fould dijo que después de haber combatido juntas es imposible que Francia é Inglaterra se declaren la guerra, añadiendo que existen hoy dos garantías de paz, cuales son el tratado de comercio y la esposicion de 1862.

El *Almanaque imperial chino* para 1861 apareció como de costumbre en Pekin en los primeros dias de marzo. Consta de doce tomos muy abultados y además de contener los nombres de todos los empleados por el gobierno, da noticias, mes por mes, de lo ocurrido durante el año. Por primera vez se habla en el Almanaque en términos decorosos de los extranjeros y se da á conocer el resto de los diferentes tratados celebrados con ellos. No se pasan completamente en silencio los sucesos militares, pero se los esplica de un modo particular. Dicese que los embajadores extranjeros traian una escolta de honor numerosa y proporcionada á su rango y que hubo alguna mala inteligencia entre los soldados chinos y los extranjeros; pero todo se arregló merced á la leal intervencion de los jefes y el gobierno.

Todo el clero del Piamonte y de los países usurpados por esta nacion, se ha negado resueltamente á tomar parte en la fiesta patriótica decretada para el primer domingo de Junio.

La catedral católica de Sanghai se consagrará probablemente el dia 15 de agosto.

Kouei-Liang, uno de los miembros del tribunal chino de relaciones exteriores y hombre de mucho mérito, ha dirigido á los gobernadores de las provincias

una circular sobre el ejercicio de la religion cristiana. Dicese que esta circular está redactada en sentido muy liberal.

El emperador de China estaba á la fecha de las últimas noticias en el palacio de Jehol á 150 kilómetros de Pekio. Este palacio construido en 1783, es mas bello aun que el de verano destruido por los anglo-franceses. Sus jardines tienen 14 kilómetros de estension y encierran un monumento religioso, único en la China, es el magnifico templo de Pout-Tho-Tourg-Ching-Miao, construido en 1770, y que encierra 500 estatuas de bronce dorado representando los *lamas* muertos en olor de santidad. Los *lamas* están representados en las actitudes violentas y penosas que se impusieron durante su vida y á las cuales debe su canonizacion.

Las últimas noticias de los Estados Unidos dan cuenta de horribles actos de despotismo ejercidos contra los sospechosos de afectos á los separatistas. En la confederacion del Norte no es dado escribir ni hablar una palabra en favor de la nueva Confederacion del Sur sin que el que la escribe ó la habla no corra riesgo de ser ahorcado, como ya lo han sido algunos. Que este salvaje despotismo se ejerciera entre los esclavistas, se concibe, pero no que se ejerza entre los republicanos, entre los demócratas por excelencia, entre los autonómicos que pelean por la abolicion de la esclavitud.

Una carta de Paris dice que en los salones bonapartistas se habla mucho de las desavenencias entre los príncipes Murat y Napoleon: «Parece, añade la carta que este escribió en un sentido bastante brutal al príncipe Murat, reconviéndole por el ataque dirigido á Victor Manuel. El príncipe Luciano contestó con no menos viveza, llamando al príncipe cobarde. Los íntimos del Palais Royal comprometieron al príncipe Napoleon á que enviase un cartel de desafío á Luciano. Este eligió por padrino al mariscal Magnan, su adversario nombró al conde Persigoy, el cual se apresuró á noticiar al emperador lo que ocurría. El emperador escribió al príncipe Murat que retirase la palabra que habia ofendido al príncipe Napoleon. Luciano escribió: «Obedeciendo las órdenes del emperador retiro mis palabras, conservando los mismos sentimientos hacia vos.» El príncipe Napoleon se contentó con esta explicacion.

Segun ha dicho el doctor Fuzier en un periódico militar, las armas de los chinos, así de fuego como blancas, son muy defectuosas; los cañones de bronce ó de madera sujetos con círculos de cuero ó de hierro, no dirigen bien el tiro; los fusiles son mas defectuosos aun, y las armas blancas son inferiores á las de fuego. No tienen la costumbre de envenenar las flechas.

De Washington escriben con fecha 2 lo siguiente:

«La administracion está resuelta á llevar á cabo el plan que ha adoptado. Es el siguiente: En la capital y sus cerca-

O. Se
6 años en
ediciones
en las ofi-
de Fer-
42 y 44.
adminis-
n. 3, un
ada en el
en 500 fa-
con cen-
entrecese
el citado
los pun-
celebrar
dusimo a
6 2
e junio
basta pre-
pales con
nes. dos
i, en la
on vists
otras uni-
alle núm.
en la in-
e la testa-
marquesa
gar en las
escribano
el p lego
a judicial.
de los que
4 2
gena a
2 moder-
ulos. La
con don
4 2
En vir-
ad local
á la pro-
n de nues-
dispuesto
o para esto
la Iglesia
del Santo
oso y so-
la por el
ou s para
simismo á las
ordenal de
jeto. 3 3
ANA.
eu, Cór-
estableció
re los pun-
y eleganc-
s; invir-
Este ser-
idad, por
en aumen-
ej cutarlo
olico me-
noble
del mer-
Andujar,
se darán
los exijan
7 2
En la
nacion
daria pa-
toda clase
ntrara un
acredit-
encia. Al
izo Serra-
adquirir 3
4 2
En el
Cordobés.
ejos y cu-
estampas
na, cas-
os que se
ca del ret-
perfume-
un sulfido
como así
ses cuan-
acomienda
4 2
OS Y
u una ma-
ccion en
sto Garcia
de libros
o, los que
n su des-
10-9

...nias se encontrará un cuerpo de ejército de 40,000 hombres, para oponerse á cualquiera demostracion hostil que traten de hacer los disidentes y asegurar la navegacion del Potomac y la de la bahia de Chesapeake. En Cairo se estacionará otro cuerpo de 10 á 15,000 hombres, y otro igual en St. Louis, con el objeto de proteger el rio Mississippi, defender algunos puntos del Sur de Illinois y sofocar cualquier movimiento de los separatistas de Missoori y Arkansas. Otro cuerpo de 20,000 hombres se embarcará en trasportes de vapor, convoyados por buques de guerra, para tener en jaque á los rebeldes de los Estados del Golfo, fatigarlos haciéndolos marchar de un punto á otro, y por medio de desembarcos recapturar los puestos militares de que se han apoderado.

La precipitacion con que han procedido los estados de Virginia, la Carolina del Norte y Tennessee, en su movimiento separatista, ha sido la causa de que el gobierno haya pedido 65,000 voluntarios más. El general Scott creia poder sofocar la rebelion de los Estados algodoueros y azucareros con los 75,000 hombres que el gobierno pidió primeramente, y si la rebelion toma incremento en los Estados fronterizos, necesariamente tendrá el gobierno que pedir más tropas. El ministro de Marina cree que dentro de pocos dias podrá tener listos al menos quince buques para bloquear los principales puertos del Sur. Se están armando cuarenta buques que ha comprado el gobierno, y de aqui á cuatro semanas quedará efectivamente bloqueada toda la costa del Sur, desde las bocas del rio James hasta Rio Grande.

Las comunidades disueltas por los piemonteses en la Umbria ascienden á 220.

De las 34 lóginas masónicas que hay en Paris, 32 han formado esposiciones al príncipe Napoleon ofreciéndole sus votos. El príncipe contestó que por consideracion á su primo se proponia no admitir, pero que las instancias de la mayoría le obligaban á admitir con reconocimiento los sufragios.

Un despacho que publica *La Epoca* el 25 dice que ha llegado á Paris la comision del gobierno haitiano; que Garibaldi está dispuesto á marchar á Hungría para encender la guerra civil, y que el sultan ha dado su autorizacion para que, segun el deseo del gobierno francés, se constituyan las provincias del Líbano en un Estado independiente, al frente del cual se pondrá un príncipe cristiano.

Cartas de Paris dan por seguro que el príncipe Napoleon debe batirse con el príncipe Murat por acusar éste al primero de haber influido en arrebatarle el gran maestrazgo de los masones. Daciase en Paris, que debía servir de padrino en el duelo el conde de Persigny; tan general ha sido esta creencia que la *Correspondencia Havas* ha creido necesario desmentirla, sin negar y esto es muy notable, que el desafío llegue á verificarse.

Por la via de Rio Janeiro y Portugal recibimos nuevos pormenores del terremoto de Mendoza. El geólogo francés, señor Brayard, que parece la parecido entre las ruinas, habia pronosticado pocos dias antes la catástrofe, pues escribiendo á un amigo cuyo de Paraná le decia, que habiendo examinado la situacion de la ciudad meteorológica y geológicamente resultaba hallarse entre dos volcanes apagados y una doble corriente eléctrica, por lo cual creia el señor Brayard que probablemente Mendoza desaparecería antes de diez años. En aquella inmensa catástrofe perecieron

muchos de los hombres que mas honraban á la republica argentina, entre ellos D. Martin Zapata, afamado orador en la tribuna parlamentaria y el foro. —Asegúrase que en muchos puntos la tierra se abria y brotaban dos corros de agua; pero aquellas grietas volvian á cerrarse inmediatamente. En todas las capitales de la Confederacion se abrian suscripciones en favor de los desgraciados mendozinos, y se creia que llegaria á reunirse un millon de pesos. El gobierno argentino figuraba al frente de la suscripcion por 25,000 pesos. Asegúrase que Mendoza contaba 20,000 almas, y perecieron las dos terceras partes de su morado es.

Como el movimiento y caída de los edificios fueron actos instantaneos, no hubo tiempo á que las gentes se pusieran en salvo. En las calles mismas era imposible evitar el peligro, pues que las fuertes ondulaciones que hacia la tierra semejante á las olas de un mar embravecido, no daban absoluta libertad para permanecer en pie. Nadie podia prestar auxilios de ningún género: la luna que alumbraba en esos momentos se vió oscurecida por una espesa nube de polvo que impedia conocerse los unos á los otros. Mucha gente se hallaba reunida en la mision que daban los padres jesuitas en la iglesia Matriz, cuyo edificio cayó repentinamente aplastando á casi todos los que ocupaban, incluído el misionero que en esos momentos se hallaba predicando. Se sabe que en el monasterio de las monjas del Corazon de Jesus, de ciento cincuenta y tantas religiosas que habia en él, solo han salvado treinta. A poco mas de cuatro se regula el número de eclesiásticos que han quedado vivos; nada se sabe del señor obispo de San Juan, que debía encontrarse allí. Los heridos son inómitos. Los muertos se calculan en ocho mil. De cien presos que habia en la cárcel quedaron aplastados noventa y dos.

Segun documentos oficiales, Francia tiene hoy á flote y en los astilleros 475 buques, de los cuales 349 son de vapor y 126 de vela. Entre los de vapor se cuentan 37 navios de hélice, 6 fragatas con coraza, de hélice, 46 fragatas de ruedas y de hélice; 17 corbetas de ruedas y hélice; 126 avisos tambien de hélice y ruedas; 14 baterias flotantes de hélice; 37 cañoneras de hélice; 44 trasportes de hélice y un buque especial. Los buques de vela constan de 8 navios, 23 fragatas, 13 corbetas 21 bergantines, 26 buques tijeros y 33 trasportes.

En Nápoles la resistencia de los pueblos es mas fuerte de momento en momento; aumenta á medida que aumentan las atrocidades de los piemonteses.

En la provincia de Avelino, segun nos dice una correspondencia, los piemonteses han incendiado muchos pueblos y han fósilado á una infinidad de ciudadanos, y sin embargo, el espíritu público es tal, que los piemonteses han llenado las cárceles de presos, y atestadas las cárceles, las han suplido con las casas particulares, de las que se han apoderado destinándolas á este objeto. Al mismo tiempo, otra correspondencia dice que al aproximarse una partida de napolitanos á Caserta, salió de Nápoles una columna de piemonteses y guardia nacional para batirla y la encontró al amanecer, pero que habiendo diferido el ataque á causa de la oscuridad, la columna piemontesa tuvo que retirarse precipitadamente el dia siguiente, porque durante la noche la mayor parte de los guardias nacionales se habian pasado á los napolitanos.

Se me asegura, dice el corresponsal en Paris, del *Universel*, que ayer 18, se espidió por el ministro de Marina á los

prefectos marítimos un despacho telegráfico pidiéndoles una cuenta sumaria, pero exacta, de los navios disponibles y de las tropas que podrian concurrir á un desembarco.

La marina y las tropas de línea han tenido conocimiento de ese despacho, y parece que hoy en todos los puertos de Francia se canta á coro el *de Carlos VI. Nunc, nunc en Francia podrá reinar el inglés*. Solo la idea de que pudiera ocurrir un conflicto con Inglaterra ha escitado ese entusiasmo.

Decididamente, la cosa se va poniendo en punto de caramelo en todas partes.

Parece que en la conferencia celebrada el 22 en Constantinopla por los individuos de la comision europea procedentes de Beyrouth, se han emitido informes acerca de la situacion de Siria que han causado grande impresion. Imparciales y fundados en inequívocas pruebas, dicen comisionados han demostrado la necesidad de aprobar el plan propuesto por Francia acerca de la organizacion del Líbano bajo el gobierno de un Príncipe.

«Sabamos, dice *La Patrie*, que á consecuencia de dichas manifestaciones los Representantes de las Potencias han aprobado por unanimidad los dos puntos siguientes:

1.º La necesidad de acceder al deseo de las poblaciones y de organizar la administracion del Líbano bajo el gobierno de un solo Príncipe, que arregle su conducta á una Constitucion previamente establecida.

2.º Aquel Jefe será un Príncipe cristiano.

El dia 25 se celebraría nueva sesion para examinar otros puntos.

Segun noticias particulares de Londres, el estado de salud de la reina Victoria no parece ser el mas satisfactorio. Desde la muerte de su madre la duquesa de Kent, se ha notado en efecto cierta alteracion en la salud de S. M. británica.

En Paris se ha dado al nombramiento para el cargo de gran maestro de la francmasoneria un caracter politico bastante importante. Con efecto, constituyendo la francmasoneria una asociacion considerable, puede en un momento dado ejercer una grande influencia. Lo curioso de esta eleccion del Gran Oriente, es que cuando siete años há fué elegido el príncipe Murat, para hacer gala de liberalismo propuso que se eligiera al Gran Oriente por siete años en vez de nombrarle vitalicio como se habia hecho hasta entonces. Ahora acaba de ser él mismo victima de su proposicion.

El *Diario de Roma* dice que el gobierno piemontés debe haber perdido todo pido para proclamarse aun el amigo mas afectuoso y leal de la independencia y la libertad de la Iglesia.

Una correspondencia de Roma que publica la *Patrie* dice: «Muchos periódicos extranjeros, obedeciendo á la consigna salida de Turin, anuncian que están de acuerdo Francia y el Piemonte en la cuestion de Roma. La noticia es completamente falsa. Es imposible que Francia y el Piemonte se entiendan en este asunto, porque la primera quiere que en todo caso Roma y el patrimonio de San Pedro permanezcan en poder del Papa, y el segundo declara que en el estado en que se hallan los ánimos en Italia no puede aceptar este.»

Cada dia aumentan las probabilidades de que los consejos benévolos de algunas grandes Potencias, dirigidos á Copenhague, Francfort y Berlin, tengan por resultado un arreglo amistoso del conflicto que media entre Dinamarca y Alemania. Una prueba de lo que decimos

se halla en la contestacion dada por el presidente del Consejo de Ministros de Copenhague, M. Hall, al mensaje de los Diputados danemarqueses, los cuales, en vista de los peligros que veian cerca, han solicitado del Gobierno esplicaciones relativas á la situacion politica de aquel pais.

Dicese que el contra almirante Raymond, nombrado jefe de la division naval de las Antillas, del golfo de Mexico y de la América del Norte, se embarcará muy pronto para dirigirse á su puesto en la fragata de vapor *La Foudre*, separada de la escuadra de evoluciones y destinada con una mision á la costa de América.

Todas las noticias de Italia están contestes en que la reaccion borbónica ha fracasado definitivamente en las provincias meridionales pero que ahora se reviste de nuevo difeaz, ya que bajo su propio aspecto no ha conseguido nada. Asi es como se explica el grito de *viva la republica!* lanzado por algunos grupos en Mesina, y la actitud enérgica tomada por la milicia nacional y el pueblo contra esas mentidas demostraciones, basta el punto de haber apaleado á algunos de los promovedores antes de entregarlos á la autoridad.

En prueba de la feroz exaltacion de que hacen alarde algunos periódicos anglo-americanos al hablar de la guerra que se está preparando en aquel pais, cita el *Courier des Etats Unis* el siguiente párrafo copiado del *Democrat de Worcester* (Massachusetts):

«Baltimore ha sido siempre famosa por la belleza de sus mujeres, y la belleza es siempre la recompensa de los valientes. Adoptemos, pues, por contraseña las palabras belleza y botin! Es necesario matar de hambre, ó ahogar, ó degollar sin misericordia, ó ahorcar por traidores, á los habitantes de los Estados del Sur; es necesario que instigados los esclavos se levanten contra sus amos, y sin perdonar edad ni sexo, imiten las espantosas atrocidades que acompañaron la insurreccion de Santo Domingo.»

Esto se escribe (agrega el *Courier*) en el año de 1861 del cristianismo, en el centro mismo del pais que pretende haber monopolizado la filantropia, y con motivo de una guerra que tiene por objeto reconstruir la Union.»

Gaceta.

— ESPEDICION RÉGIA. — SS. AA. RR. los duques de Montpensier, segun noticias que recibimos hoy de Sevilla, llegarán el 2 de junio á Madrid. Antes, el 27 fué el infante á Salscar para dejar allí instalados en su palacio de verano al infaquito é infantas, excepto la mayor doña Isabel que irá á Madrid con sus augustos padres, que saldrán de Sevilla el 31 para esta ciudad donde almorzarán; el dia 1.º de junio pernoctarán en Manzanares y el 2 llegarán á Madrid sobre las seis de la tarde. El plan de SS. AA. es permanecer al lado de la Reina hasta que se levante después de su parto, y en seguida se trasladarán á Santander, en cuyo puerto se embarcarán para Inglaterra.

— IMÁGENES. — En la procesion de hoy, como dice el edicto de la autoridad que ya conocen nuestros lectores, saldrá la imagen de San Eloy con el colegio de plateros, las de los Santos patronos Ac selo y Victoria con la cofradia de Nra. Sra. del Socorro, la de nuestro Custodio San Rafael con los Seminaristas de San Pelagio y la de la Purísima Concepcion con el cabildo eclesiástico.

— ESTADÍSTICA. — Entre los funcionarios que han prestado distinguidos ser-

vicio esta fere José los tabl miti dias que del telig ce d sa je ten sa de don ses José tali ten tica mis del cou rio órd hac Sa cia ber dice bar falt exa ble ven ser cias dice bis ced dor hab mis con las el últi via ra uo trig sue seco pro sion pu pos noc can tra alg se las bli pit sec me tid la Sa ma tar Mu tra de fon cie y l do ne

